

# Des oeuvres monumentales de l'artiste gantois Luc De Man exposées à Namur jusqu'au 31 août

Cinq oeuvres monumentales de l'artiste gantois Luc De Man sont exposées depuis mardi à Namur dans le cadre de l'opération "Sculptures dans la ville". Elles seront visibles jusqu'au 31 août.

BelgaAgence

- Publié le 01-07-2025 à 22h06
- à Namur, Belgique



Comme chaque été depuis 2002, le service culture de la capitale wallonne met un artiste à l'honneur dans l'espace public. Après l'Espagnol Isaac Cordal et ses mini-bonshommes, le Français Lilian Bourgeat et ses objets XXL ou encore le Bruxellois Bob Verschueren et ses installations inspirées de la nature, c'est le Gantois Luc De Man qui a été désigné cette année pour exposer son art dans la ville.

Les oeuvres en acier présentées par l'artiste mêlent formes géométriques et effets miroir pour "mettre en évidence l'équilibre ou le déséquilibre entre l'homme et son environnement". Exposées sur les places de la Station, de l'Ange, d'Armes et

Maurice Servais, mais aussi à la Confluence, elles invitent à regarder Namur sous un angle différent.

"Cette ville m'a toujours fasciné en raison de son contexte historique et notamment de sa situation géographique, au confluent de la Sambre et de la Meuse", a expliqué Luc De Man. "Avant de choisir les œuvres exposées, j'ai essayé de m'absorber de l'atmosphère et de l'âme des différents lieux. Ce fut une étape importante, car pour moi une œuvre d'art tridimensionnelle doit toujours entrer en dialogue avec son environnement."

Le résultat du travail de l'artiste sera visible gratuitement jusqu'au 31 août. Les amateurs pourront aussi observer les créatures animalières du Liégeois Kalbut. Exposées l'an dernier dans la cadre de "Sculptures dans la ville", elles sont désormais présentées de manière permanente en terres namuroises